



浪江町公式  
フェイスブック



浪江町公式  
インスタグラム



浪江町公式  
エックス



なみえ  
チャンネル



なみえ創成  
ブログ

# ま ち の ゆ だ い

5  
/12  
(日)

## あゆの稚魚放流体験 請戸川に戻ってきてね

請戸川において室原川・高瀬川漁業協同組合（小野正信組合長）主催による「あゆの稚魚放流体験会」が行われました。

あゆの稚魚放流は、同組合によって平成25年から継続して行われており、昨年町内の子供たちが参加する体験会が始まりました。

約30人の親子などが参加し、「行ってらっしゃい」「大きくなって戻ってきてね」など声をかけながら約5,000匹の稚魚を放流しました。

あゆは請戸川で夏を過ごし、9月ごろに親あゆとなって産卵します。



あゆの稚魚を放流する親子

4  
/12  
(金)

## なみえ創成小学校 交通教室

双葉警察署浪江分庁舎の署員を講師に、交通教室が行われました。

正しい横断の仕方やスクールバスの乗降、車内でのマナーなど体験を重視した教室となりました。事故に遭わないために、自分の命を守るために、講師のお話を真剣に聞くことができました。



手を挙げて左右も確認

4  
/12  
(金)

## なみえ創成中学校 哲学対話

昨年度に引き続き、今年度も講師をお招きし、哲学対話が行われました。2つのグループに分かれ、「あいさつ」「小学生の手本になるとは」という大きなテーマについて考えました。対話により次々と問いが生まれ、それぞれの考えたいテーマを定め、対話を進めました。問いについて真剣に考えたり、仲間の発言に耳を傾けたりする姿は、少し大人びて見えました。



3年生教室での哲学対話

4  
/5  
(金)

## 双葉警察署浪江分庁舎 春の全国交通安全運動出動式

道の駅なみえにおいて、春の全国交通安全運動出動式（双葉警察署浪江分庁舎が主催）が行われました。

出動式では、警察車両が一斉にパトロールへ出発しました。

式終了後は、道の駅なみえを訪れた人たちにチラシを配り、交通安全を呼びかけました。



交通事故防止に向けて